



～校長室通信～

# ひがしっ子



第7号

令和7年9月22日  
国分寺東小学校 坂本順子



暑さがまだ続いていますが、朝夕は少し秋を感じるようになってきました。先日は雷でのお迎えへのご協力ありがとうございました。季節が移り変わり、雷の心配が減るといいなと思っています。

秋は多くの行事が予定されており、各行事の準備が少しずつ始まっています。自分から陸上の練習に参加したり、運動会の応援団長に立候補したり、学校生活を送る上でのキーワードとして、「積極的に・自分で考えて・いつでもいきいき YES!あいさつ・続けて」を児童に伝えていますが、「積極的に」取り組む東小のこどもたちの姿が見られ、とても嬉しく思っています。

学校での様子について、学校からの便りや HP などを活用して、ご家庭で話題にしていただけるとありがたいです。こどもたちは褒められたり、認められたりすることで、自信をつけていきます。行事などは褒めるととても良い機会です。お子さんの取り組む経過や頑張りをぜひ褒めてあげてください。

あわせて行事等の準備お世話になります。よろしくお願いいたします。

## 積極的に取り組むひがしっ子

☆ミュージッククラブ 市音楽祭に向けて練習開始

昼休みには音楽室から、楽器の音が聞こえてきます。ミュージッククラブの児童が市音楽祭に向けて練習しています。自分のパートを練習し、低音、高音パートで音を重ねたり、異なる楽器で合わせたりして、合奏の楽しさを感じながら一生懸命練習しています。

☆市陸上大会に向けて始動

市陸上大会に向けて、担当者が説明をしました。参加希望者が全員大会に出場できるわけではないのですが、運動の技能を高めたり、選手を目指して練習したり、前向きに取り組もうとする児童がたくさん集まりました。6年生のキャプテン達が紹介され、キャプテン自身ががんばりたいことをみんなに伝えました。大きな拍手が、こどもたちのやる気の表れのように感じました。

## 9月の活動から

～小中一貫教育の推進～

☆中学生の読みきかせ

国分寺中学校の生徒による読みきかせがありました。中学生に本を読んでもらえることだけでこどもたちは嬉しそうでした。優しい語り口に、引き込まれていました。本校の卒業生もおり、成長した姿を見ることができたのも嬉しいことでした。この活動では、読みきかせボランティア「ほがらか文庫」の皆様のご協力がありました。小学校と中学校、そして地域が協力して行っている素敵な取り組みです。



☆中学生との交流

読みきかせの後、小学生から中学生への質問タイムがありました。「中学校の先生はどんな感じですか。」「勉強は大変ですか。」など、小学生の質問に、中学生は中学校の楽しさをわかりやすく答えていました。6年生にとっては、中学校生活を少しイメージすることができた機会ともなりました。

☆小中作品交流

8月下旬に国分寺公民館で国中学区の児童生徒作品が展示され、9月からは本校の職員室廊下に国小、国中の児童生徒作品が展示されています。



### ☆9/10(水) 3年生 生き物調査

柴地区環境保全会、自然に親しむ会の皆様の御協力により、今年も生き物調査を実施しました。3年生は学校付近の用水路に入り、生き物を探しました。「魚がいたよ。」と目をきらきらさせて活動していました。アメリカザリガニが多く生息し、どじょうやタガメなども見つけました。身近なところにいろいろな生き物があることに驚いていました。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。



### ☆9/11(木) 5年生 お話ポケットによる読みきかせ

「お話ポケット」の皆様による読みきかせを5年生が聞きました。各学年1回ずつ機会を設けています。本校の読みきかせのボランティアさんは、長く本校で活動されており、本校を卒業された保護者のみなさんは、読みきかせのことを覚えているのではないのでしょうか。高学年になると自分で読書をするが増えますが、読み聞かせで聞く時間は、言葉が心にしみわたり、想像力を働かせたりすることができます。



### ☆9/18(木)3年生 ふくべ細工体験

3年生がふくべ細工に挑戦しました。ゆうがおの実を乾燥させたものに、自分が好きなものや市に関係するものなど、思い思いのデザインで、丁寧に絵を描きました。3年生の保護者の方の参観もあり、こどもたちは一生懸命取り組んでいました。



### ♡ハートフルコーナー♡ 校長室の窓から～

校庭にはPTAの奉仕作業で取り切れなかった草、またのびてしまった草が生えています。今後の陸上練習や運動会に向けて、職員やこどもたちで除草をしています。先日昼休みに除草をしていると、こどもたちが「校長先生手伝います。」と言って一緒に除草をしてくれました。優しい声かけに、心が温かくなりました。

築山のまわりには、ヒガンバナが咲いています。その周りで「オンブバッタだ！」と虫さがしをしているこどもたち。暑さが収まり、外でたくさん遊んで欲しいと思っています。

#### 寄贈

地域の方が、折り紙で折ったカエルを寄贈してくださいました。ご自分のリハビリを兼ねてとおっしゃっていましたが、こどもたちのことを考えながら折ってくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



【諸連絡】荒天時の急な連絡については、すぐーるでお知らせしています。1家庭4人まで登録が可能ですので、追加の登録を希望の方は、担任までご連絡ください

本校のホームページにも学校だよりを掲載しています。表題横のQRコード、または、「下野市けやきネット」トップページ[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から、「国分寺東小学校」を選択してご覧いただくことができます。ホームページには、学校便りに掲載しきれない、学校の様子を掲載しています。ぜひご覧ください。